

新感覚ごみ拾いイベント「清走中 江東編」を セブン-イレブン50周年企画として実施！

セブン-イレブン・ジャパン(以下:セブン-イレブン)は株式会社Gabと新感覚ごみ拾いイベント「清走中 江東編」を6月10日(土)に実施致しました。街中のごみをチームで協力しながら集め、参加者の携帯電話に通達されるミッションをクリアし、種類や重量などと合わせて達成度を競い合うゲーム感覚のごみ拾いです。セブン-イレブンは今後も店舗や様々なイベント等を通じ、地域における社会貢献活動を推進してまいります。



- 実施日: 令和5年6月10日(土) 13時～15時10分 ※6/3より雨天順延の上、実施
- 会場: 深川公園(東京都江東区門前仲町駅周辺)
- 参加者: 一般参加: 総勢74組、203名
- 後援: 江東区
- 協賛: 株式会社セブン・カードサービス、株式会社セブン銀行



【参加した親子の感想】

子どもたちが楽しく率先してごみを見つけて拾っていたので、とても良いイベントだと感じました。これを経験した人は絶対にポイ捨てをしないと思います。

ごみが宝に見えました(笑)

街にどのくらい、どのようなごみが落ちているのか実感しました。終了後も子どもとごみの話をしたり、街の美化や環境問題を考える良いきっかけになりました。



関連情報